

Hygieneregeln Eduardo Garcia Halle

Folgende Punkte sind aktuell die Voraussetzung für die Nutzung der Eduardo Garcia Halle

3 G Definition

Nur Geimpfte, Genesene und aktuell negativ Getestete Personen dürfen in der Eduardo Garcia Halle Tennis spielen.

Entsprechende Nachweise müssen auf Verlangen vorgezeigt werden können.

Bitte halten Sie sich an die aktuellen Vorschriften im Vorraum der Eduardo Garcia Halle

Hier gilt die Empfehlung, eine Maske zu tragen, insbesondere dann, wenn die Abstände nicht eingehalten werden können.

Bitte halten Sie sich bei der Benutzung der sanitären Anlagen an die vorgegebenen Personenbeschränkungen.

Die Einhaltung obiger Regeln sichert einen reibungslosen Spielbetrieb in der Wintersaison 2021 / 2022, den wir uns alle sehr wünschen.

**TEC Waldau Stuttgart e.V.
Geschäftsstelle**